

CULTURA | Artes escénicas

Presentada la programación de "Summer In Different" que traerá a Priego diez conciertos y distintas actividades durante los meses de verano

India Martínez, Zenet, Antonio José, Sofía Ellar, Merche y Paco Candela son algunos de los artistas que actuarán en Priego de julio a septiembre

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 10 de junio de 2020 - 21:29



Un verano diferente... Como en otros muchos aspectos, así será una de las épocas más prolíficas del año en Priego en lo que a eventos culturales y festivos se refiere, y que estará condicionada, como viene ocurriendo desde mediados del pasado mes de marzo, por las medidas impuestas por la Covid-19.

De ahí que la programación que las delegaciones de Cultura y Festejos del Consistorio prieguense han preparado para los próximos meses se haya bautizado con la denominación *Summer In Different*, en alusión directa a lo distinto que será este verano, como así indicaba en su presentación la alcaldesa de nuestra

localidad, María Luisa Ceballos, que destacaba que el eje de este proyecto ha sido, “intentar realizar actividades culturales y festivas que generen a su vez actividad económica, pero sin condicionar ningún tipo de incumplimiento de las medidas sanitarias ni cualquier otra cuestión que pudiese acontecer”.

En este sentido, la alcaldesa apuntaba que todas las actividades programadas se realizarán en el Recinto Ferial, “para que pueda cumplirse con la normativa en relación a entradas y salidas, aforo, distancia de seguridad, etc”.

Con respecto a la Feria Real y tras las dudas que se han generado en cuanto a su celebración, Ceballos anunciaba que el próximo lunes se realizará un comunicado conjunto entre los ayuntamientos de Cabra, Lucena y Priego, “para que las decisiones que adoptemos se hagan de manera unánime al ser tres ferias que casi coinciden en el tiempo, por lo que queremos que la decisión unánime entre los tres municipios”.

Por su parte, la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez, reconocía que éste, “ha sido un año muy duro para todo el mundo”, máxime después del trabajo realizado para la celebración de eventos tan señeros como el Festival Internacional, cuya presente edición, como adelantaba la edil, “se ha decidido suspender debido a la situación actual y por medidas de seguridad, ya que había espectáculos cuya reubicación no era factible en otros emplazamientos, pasando en su mayor parte la programación prevista para este año a la edición de 2021”.

Un hecho, el de la suspensión del Festival, que Ramírez catalogó como “histórico”, ya que a excepción de los años 1951 y 1952, desde esa última fecha el ciclo escénico estival se ha venido celebrando de manera ininterrumpida.

Junto a la suspensión del Festival Internacional, que este año alcanzaría su septuagésimo tercera edición, la responsable de Cultura también anunciaba la suspensión, de común acuerdo con la asociación Jazz PC, del festival Jazzáandaluz.

Frente a esas suspensiones y como alternativa cultural, Ramírez incidía en el trabajo realizado para que la programación de este *Summer In Different*, pueda llegar a todos los públicos, siguiendo siempre todas las medidas de seguridad, añadiendo que a partir de mediados de julio, el Recinto Ferial acogerá igualmente cine de verano, mientras que en las aldeas se programación una serie de actividades que serán anunciadas en breve.

En este sentido, el concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, incidía en la necesidad de reestructurar la programación de las aldeas, “donde fundamentalmente se celebran verbenas que, dadas las actuales condiciones, no se van a poder celebrar por lo que ese dinero se va a invertir en sus necesidades, programándose actividades conforme las pautas que se nos vayan marcando en cada momento”.

Igualmente, el edil destacaba que se han aprovechado las circunstancias, “para hacer un cartel que no se ha visto en Priego, con artistas de primer nivel y para todos los públicos”, indicando que, a través de una subvención de Diputación, se contaba con una serie de conciertos ya programados desde principio de año, “y que debido a que eran acústicos y se iban a celebrar en el Teatro Victoria, los hemos trasladado al verano, para poder hacerlos al aire libre y tener un aforo suficiente de público que haga factible su realización”.

En lo que respecta a la programación de conciertos, Ibáñez indicaba que el sábado 18 de julio está prevista la actuación de Sofía Ellar, mientras que el sábado 25, también de julio, será el turno de India Martínez, artista que como reconocía el edil, “teníamos muchas ganas de que estuviera entre nosotros”.

Agosto lo abrirá Funambulista, con el concierto programado para el sábado día 1, al que seguirá Antonio José, el vienes 7 de agosto, mientras que el sábado 8 la asociación Jazz PC celebrará el concierto conmemorativo de su segundo aniversario.

El jueves 13 de agosto, el flautista flamenco prieguense Sergio de Lope realizará el preestreno de su nuevo disco, mientras que el sábado 15 de agosto está programada la actuación de Zenet.

Completan la programación de conciertos de este *Summer In Different* el Festival Flamenco, previsto para el sábado 22 de agosto, mientras que el viernes 28 tendrá lugar la gran gala final del festival “Cantando desde casa”, en la que junto a los ganadores de esta primera edición está anunciada la actuación de Nazaret Compaz y Merche, que será la encargada de cerrar esta especial gala.

Por último, el viernes 4 de septiembre está anunciado el espectáculo Canciones de Barrio, conducido por José Manuel Parada, mientras que el sábado 5 de septiembre, coincidiendo con los días de feria, Paco Candela ofrecerá el último concierto de este programa estival, aunque como advertía Ibáñez, “aún queda un concierto por cerrar de un artística de primerísimo nivel y que se dará a conocer en breve”.

Un verano que como concluía el edil, “será diferente pero no por ello va a ser peor”, reconociendo que al final se ha confeccionado un cartel atractivo e importante, “ya que vienen artistas de renombre y con el cual queremos que se reactive la economía”.

Reseñar finalmente que la adquisición de localidades para los conciertos programados en el Recinto Ferial durante julio, agosto y septiembre, podrá realizarse a través de distintas plataformas, mientras que aquellos que sean gratuitos, como el caso del que ofrecerá Sergio de Lope, se hará por invitación, ya que no puede arbitrarse la entrada libre al no estar permitido por el control de aforo.